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I CRONISTI RICEVONO dalle 10 alle 13 e dalle H elle 21 l ' U n i t à / venerdì 3 dicembre 1976 

Ieri sera dopo un nuovo dibattito alla Sala dei Baroni 

Valenzi r ieletto s indaco 
dalla nuova maggioranza 

Il nostro compagno ha ottenuto alla prima votazione 42 vot i , ossia 2 in più d i quell i garantiti dai partit i che 
aderiscono all'intesa: PCI, PSI, DP, PSDI e PRI - La votazione preceduta da un dibatt i to richiesto dai socialisti 

A colloquio con i compagni Demata e Nespoli 

Elezioni nelle scuole: molte 
le liste unitarie presentate 

La necessità di una scuola democratica e profondamente rinnovata 

In tutte le scuole in cui si 
voterà domenica prossima o 
domenica 12 per eleggere 1 
rappresentanti dei genitori, 
dei professori e degli studenti 
nei consigli di classe sono 
state già presentate molte li
ste unitarie. E" questo un fat
to estremamente positivo, se
gno di un rinnovato interes
se per queste elezioni. 

La volontà di ripresa è ri
scontrabile anche nel grosso 
interesse che ha destato l'an
nuncio della manifestazione 
del 7 mattina, voluta da nu
merosi consigli scolastici per 
aprire un discorso con la 
Giunta regionale sul diritto 
allo studio. Numerose sono 
già le adesioni alla manife
stazione, tra cui quella del 
coordinamento dei consigli di 
circolo e di istituto, del Co-
gidas del Vomero-Arenella, 
Soccavo, Chlaia-Posillipo, Col
li Aminei; del Cogidus di 
Portici; dell'Aniga; degli 
OSA; e dell'ARCI provincia
le e regionale. 

Queste elezioni si svolgono 
in un momento particolare di 
crisi economica ed intellet 
tuale per il paese, ed è prò 

Violenta bufera ieri pomeriggio a Napoli 

Vento a 105 km. orari 
e mare a forza otto 

Crollati numerosi cornicioni - Feriti sette cittadini 
dalle pietre cadute dai tetti - Sospesi i collegamenti 

Una bufera di vento .si è abbattuta ieri su Napoli, causando 
notevoli danni. Lo raffiche, che hanno raggiunto i 105 chilo
metri orari, hanno abbattuto cornicioni, cartelloni pubblici
tari ed alberi. I vigili del fuoco hanno ricevuto ben 180 chia
mate. Il mare, che al largo ha raggiunto forza 8. ha bloccato 
quasi tutti i collegamenti con le isole. Solo qualche vaporetto 
— infatti — è partito da Ischia, e vi h-a fatto ritorno, ma il 
viaggio si è svolto molto difficoltosamente. Il traghetto •* Malta 
Express » che collega la nostra città con l'isola mediterranea. 
è rimasto per ben -1 ore al largo prima di poter entravo in 
porto. 

La capitaneria ha dato disposizione ai comandanti delle navi 
di rinforzare gli ormeggi, ma la forza del mare era tale anche 
nelle rade, che una petroliera in un molo nella zona di S. Gio-

prio per quésto che hanno j vanni ha spezzato ben quattro cavi di ormeggio e solo dopo 
una particolare importanza. m o l t e o r e d i i a v o r o s j e r jU s c i t i ad attraccarla saldamente. 

1 Sette cittadini si sono fatti medicare in vari ospedali citta
dini per le ferite causate dalla caduta di cornicioni. Una di 
questi. Consiglia San V'itale, di 39 anni, sbattuta contro un 
palo della luce elettrica da una folata di vento, ra rifiutato 
il ricovero in ospedale. Ad Ischia Porto si è aperta una vo
ragine in una strada. 

E* infatti più che mai neces 
sario rafforzare ed estendere 
11 tessuto democratico e uni
tario principalmente attra
verso organismi come quelii 
scolastici, che coinvolgono 
centinaia di migliaia di per
sone. Chi domenica si reche
rà alle urne dovrà tenere ben 
presente che la scuola è una 
grande esperienza di vita in 
comune e che perciò deve es
sere — per usare una formula 
sintetica ma efficace — una 
scuola democratica per arri
vare ad essere scuola di de
mocrazia. Di questa necessi
tà si fa portavoce il compa
gno Marino Demata respon
sabile della commissione scuo
la del PCI. 

« Bisogna innanzitutto — 
afferma — rafforzare la de
mocrazia nella scuola per 
fronteggiare le spinte corpo
rative e disgregatrici davanti 
alle quali si trova il paese. 
E d'altra parte bisogna tener 
presente che dalla crisi non 
si esce senza un'opera pro
fonda di rinnovamento che 
ha bisogno della mobilituzio-
ne unitaria 

A Demata abbiamo poi 
chiesto quali sono stat i i mo
tivi della crisi in cui si sono 
trovati in questi ultimi tem
pi gli organismi che verran
no • rinnovati nei prossimi 
giorni. 

« / consigli hanno pagato 
— ha risposto Demata — 
ìo scotto di aver operato in 
questi due anni in un parti
colare momento di crisi, ma 
non per questo bisogna nega
re la loro funzione democra
tica. E' per questo che biso
gna lottare per il loro vigo
roso rilancio sollevandoli dal
la mortificata paralisi cui so
no stati condannati dalla bu
rocrazia ministeriale ». 

L'importanza dei consigli è 
s ta ta ribadita anche dal com
pagno Luigi Nespoli, asses
sore alla P.I. della Provincia 
di Napoli: «La rivalutazione 
dei consigli — ha detto — 
è indispensabile. La loro fun
zione primaria è quella di 
portare proposte di rinnora-
mento ». « La caduta di inte
resse e di tensione nei con
fronti di questi organismi è 
da ricercarsi nei limiti ogget
tivi in cui questi organismi 
$i sono trovati ad operare — 
continua Nespoli — nelle re-
tponsabilità di alcune forze 
politiche che non hanno fat
to niente per sensibilizzare 
Topinione pubblica, lasciando 
che le cose andassero da sé. 
Non a caso in quartieri forte
mente politicizzati, come ad 
esempio Bagnoli, i consigli 
irolgono in pieno la loro fun
zione ». 

IL PARTITO 
ASSEMBLEE 

A Volta alle 19 attivo sul 
distretto e sull'edilizia scola
stica con Pellecchia; al Vo-
mero alle 18,30 assemblea sul 
preavviamento al lavoro con 
Monaco e Pulcrano; a Luz-
zatti alle 17,30 pubblico dibat
t i to sulla situazione politica 
con Sassolino; a S. Antimo 
«He 17,30 attivo femminile 
con Orpello: in Federazione 
«Ile 18 riunione tributi con 
Antonolfi e Marrano; a S. 
Carlo Arena alle 18J30 assem
blea sull'equo canone eco La 
Rocca: a Fuorigrotta alle 
20.30 cellula RAI con Cossu: 
« Somma Vesuviana alle 19 
comitato direttivo. 

Il Sindacato provinciale 
FIDAC-CGIL partecipa con 
profonda commozione alla 
Immatura scomparsa dell'a
mico 

ESISTO FAMRICIM 
Segretario ' nazionale dalla 
• A S F I B - C I S L dal Banco 

di Napoli 

Il compagno Maurizio Va
lenzi è s tato rieletto sindaco 
ieri sera alle 22,40 dopo un 
nuovo lungo dibattito sulla 
intesa e sui motivi che han
no spinto i partiti democrati
ci esclusi la DC e il PLI ad 
aderire alla nuova maggio
ranza. Dall'urna è uscito un 
risultato che ha un po' sor
preso: su 76 votanti i suffra
gi per Valenzi sono stati 42 
mentre la maggioranza di
sponibile era di soli 40 voti. 
I 14 voti dei missini sono 
andati al loro consigliere San-
taseverina. 

La seduta del Consiglio co
munale di ieri sera era stata 
aperta da una richiesta so
cialista del tutto imprevista 
rispetto al calendario di a-
dempimenti concordato fra 
i Dartitl che aderiscono alla 
intesa: il capogruppo PSI. 
Locoratolo, ha chiesto infat
ti che venissero eletti assie 
me il sindaco e anche la giun
ta e che ci fo^se anche un ul
teriore chiarimento sulla di
sponibilità dei partiti che già 
nel precedente dibattito ave
vano dichiarato di aderire al
l'intesa. 

Come è noto era stato sta
bilito che si eleggesse prima 
il sindaco e a breve distan
za successivamente la Giun 
ta, ma il partito socialista ha 
ritenuto opportuno fugare — 
ha detto Locoratolo — gli 
ultimi dubbi che possono sus
sistere dopo il dibattito del
l'altra seduta ed ha insistito 
per la « contestualità » della 
eiezione del sindaco e della 
Giunta. A questo punto e na
to un nuovo dibattito sull'in-

i tesa. 
Il compagno Geremicca per 

il PCI ha ratto notare che !« 
richiesta dei socialisti era le
gittima ma che ormai era 
ben chiara la posizione di 

! tutti i partiti sull'intesa pro-
i grammatica e che quindi bi-
I sognava andare rapidamente 
I a costituire la nuova aitimi-
i nistrazione che rispondesse 
| alle attese della città. 
j Vasquez per Democrazia 
I proletaria ha ribadito i pun-
I ti fermi che inducono il suo 

parti to ad aderire alla mag
gioranza e a dare il voto ad 
un sindaco comunista e ad 
una giunta di sinistra che e-
sclude la DC. 

Sono seguiti ancora ulte
riori chiarimenti da parte del 
repubblicano Arpaia e del li 
berale De Lorenzo, quest'ulti
mo ha ribadito che il partito 
liberale è pronto a dare la 
sua collaborazione e il suo 
apporto su tutti quei punti 
del programma che corri
spondono al contributo por
tato dai liberali nelle tratta
tive per l'intesa ma che vo 
ta contro il sindaco e la 
giunta mettendo nell'urna 
scheda bianca. 

Picardi, per i socialdemo-
oratici, ha ribadito la richie
sta di separare sia pure con 
un brevissimo lasso di tem 
no l'elezione del sindaco da 
quella della Giunta. 

Forte, della DC. ha appio 
fittato della richiesta socia 
lista per insinuare l'esistenza 
di difficoltà nella maggioran
za ed ha chiesto di far pre
sto a costituire la nuova am
ministrazione. 

Alla fine del dibattito, il 
capogruppo socialista Loca 
ratolo ha dichiarato che esso 
era stato utile e ha aderito 
alla richiesta socialdemocra
tica di rinviare la elezione 
della giunta a brevissima di
stanza. 

Fra le 22.30 e le 22.40 si è 
avuta quindi la votazione per 
11 sindaco. 

All'inizio della seduta il 
compagno Valenzi aveva com
memorato con commosse pa
role il compagno Pasquale 
Barone, per lungo tempo con
sigliere comunale, segretario 
della sezione di Viscinola e 
aggiunto del sindaco nel Con
siglio circoscrizionale. La se
duta era stata infine breve
mente sospesa per conferire 
un encomio solenne a due vi
gili urbani. Aldo De Angelis 
e Mario Falanga che hanno 
sventato una rapina riuscen
do a mettere in fuga e poi a 
far catturare i due rapina
tori che avevano anche spa
rato contro di loro. 

Un proiettile nel cranio del giovane morto 

I carabinieri spararono 
contro il ladro in fuga 

Lo hanno ammesso solo dopo che il medico legale ha eseguito l'autopsia 
L'auto con i malviventi a bordo andò a schiantarsi contro un muro 

L'assemblea sindacale oggi a Ivrea 

Coordinamento Olivetti: 
Pozzuoli muove critiche 

Oggi si svolge a Ivrea la 
riunione del coordinamento 
nazionale sindacale delle fab
briche del gruppo Olivetti. 
Per la Campania vi parteci
peranno i rappresentanti sin
dacali di oltre 2000 lavoratori 
degli stabilimenti di Pozzuo
li. Marcianise e della filiale 
commerciale e servizi assi
stenza di S. Giovanni. 

Alla vigilia della riunione il 
Consiglio di fabbrica dello sta
bilimento di Pozzuoli ha reso 
pubblico un documento che 
presenterà nel corso della di
scussione e nel quale muove 
critiche al coordinamento per 
i ritardi e le difficoltà che si 
sono frapposti all'avvio della 
vertenza aziendale. 

Insoddisfazione viene espres
sa anche per come stanno j 
procedendo le trattative tra j 
le Confederazioni unitarie, il i 
governo e la confindustria ed j 
in proposito viene sollecitato 
un ampio dibattito. Ricordan 
do che da tempo si assiste a 
forme di pressione da parte 
del Governo e del padronato 
affinché i lavoratori rinun
cino ad alcune 

strappate con dure lotte, il 
Consiglio di fabbrica fa pre
sente che i lavoratori non in
tendono accettare blocchi o 
modifiche alla scala mobile. 
alla contrattazione articolata. 
alle festività. 

Il documento si conclude 
con l'invito alle confederazio
ni a chiedere la proroga al 
blocco dei fitti. Qualche ri
lievo alle cose rirjortate nel 

documento va fatto, e in pri
mo luogo al fatto che vengo
no ignorate le posizioni e-
presse in modo chiaro dai sin
dacati. 

Esiste il tentativo del pa
dronato di recuperare il pote
re nelle fabbriche, ma è chia
ro che la contrattazione a-
ziendale è una conquista es
senziale alla democrazia che 
non può essere messa in di
scussione, anche se un di
scorso serio va fatto sui pro
blemi della produttività per 
evitare che la stessa contrat
tazione si vanifichi da sola. 

Per quanto riguarda i 7 
I giorni di festività infrasetti-
I manali, è noto che è stata 
! manifestata la disponibilità 
I a discutere soluzioni valide. 
j Rispetto alla scala mobile, in-

S: è appreso in serata che i fine, è chiaro che non si può 
è stata convocata per oggi j parlare di blocchi indiscrimi-
pomeriggio alle 17 una riu- j nati , ma è anche chiaro che 
nione a Roma con il sottose- i il meccanismo deve essere ri-
gretario Bosco per discutere j definito in base a nuovi tip: 
la questione de « Il Mattino ». di consumi e che deve diven-

Invitati a prendervi parte | tare una istituzione che non 
sono l'EDIME. i sindacati, il i crei sperequazioni ma che di-
Consiglio di azienda e la Fé- i fenda tut t i i lavoratori in 

conquiste i derazione della stampa. t eguale misura. 

Al ministero 
riunione oggi 

per « Il Mattino » 

PICCOLA CRONACA 
I L G IORNO 

Oggi venerdì 3 dicembre "76. 
Onomastico: Francesco (do 
mani : Barbara. 
USO DEI GAS 
TOSSICI 

L'ufficio del medico provm 
ciale di Napoli comunica che 
è indetta per il mese di di 

ciale iln via Forno Vecchio) > Carlo Arena via M. Mellone 
e presso ie seguenti direzioni 
didattiche di Napoli: 23. circ. 
via S. Giovanni a Carbonara. 
31: ò5. circ. via Piscicalli 37. 

CULLA 
La casa dei compagni Gu

glielmo e Valena Magli è sta-
cembre una sessione di esa- j ta allietata dalia nascita del 
mi per il conseguimento del piccolo Gianluca. Ai compa-
certificato di abilitazicoe al- ! gni Maglia giungano i più 
l'uso di gas tossici. Gli inte- ! calorosi auguri della federa-
-essati dovranno far pene - zione comunista, del ressati dovranno far per 

nins istanza in bollo con la 
documentazione di rito al
l'ufficio del medico provin
ciale di Napoli en t ro e non 
oltre il 4 dicembre prossimo 
Per informazioni potranno ri
volgersi presso gli uffici dei 
medici provinciali e le prefet
ture del comune di residenza. 

CONCORSO 
MAGISTRALE 

n decreto relativo alle mo
difiche ed alle integrazioni 
concementi le graduatorie de
finitive del concorso magi
strale "75-76 è affisso all'albo 
dell'ufficio scolastico provin-

gruppo 
consiliare al comune e del 
l'Unità. 

FARMACIE D I TURNO 
Zona Chiaìa via Carducci 

21, via Chiaia 153, cso Vitto
rio Emanuele 74: Riviera via 
Mergellina 196; S. Ferdinan
do l.go Carolina 14, via S. Lu
cia 167; S. Giuseppa via G. 
Sanfelice - 40; Montecalvario 
via Roma 404; Avvocata c s o 
Vittorio Emanuele 437; S. Lo
renzo via S. Paolo 20. Teatro 
S. Ferdinando 38; Multo via 
Museo 45; Stalla via B. Ce-
lentano 2, via Arena Sani
tà 17, p.zza Cavour 119; San 

90; Colli Aminei via Lieti 
parco Giuliani 249; Vicaria 
c s o Garibaldi 103. cso Gari
baldi 265, via Genova 27; 
Marcato via Capaccio 9. c s o 
Umberto 172; Pendino via G. 
Savarese 75; Poggioreale via 
Brecce a S. Erasmo 69. via 
Stadera a Poggioreale 187; 
Porto c s o Umberto 43; Vo-
mero-Arenella p.zza Vanvitel
li 17, via Tino da Camamo 
20, via Cilea 120. via P. Ca
stellino 165. via G. Gigante 
184; Fuorigrotta via Cinzia 
parco S. Paolo 44, via Con
salvo 105/d; Posillipo via 
Manzoni 120, p.zza Salvatore 
Di Giacomo 122; Soccavo via 
P. Grimaldi 76. via Piave 209; 
Pianura via Duca d'Aosta 13; 
Bagnoli Campi Flegrei; Pon
ticelli v.le Margherita; San 
Giov. a Ted. Corso 909; Bar
ra p-zza Umberto; Miano-Ss-
condigliano via Liguria 29 • 
Miano, via Vittorio Emanue
le 83. c s o Secondigliano 1; 
Chiaiano • Marianella • Pisci
nola c s o Chiaiano 28 • Chiaia
no. pzza Municipio 1 - Pisci
nola. 

Colpo di scena nella vicen
da dei quattro giovani ar
restati giorni fa, a Casoria. 
perchè sorpresi a svaligiare 
una pellicceria. Due dei ladri. 
Pasquale Petito e Giovanni 
Flagiello. colti sul fatto, si 
arresero immediatamente al
la pattuglia dei carabinieri 
comandata dal capitano del
la compagnia di Casoria, Ma-
strofino. 

Gli altri due invece, stan
do alla versione fornita dai 
carabinieri, tentarono la fuga 
a bordo dell'Alfetta preceden
temente rubata per il colpo 
alla pellicceria. La fuga fu. 
però, di brevissima durata 
in quanto l'auto, percorsi po
chi metri, si schiantò vio
lentemente contro un muro. 
Dei due giovani. Giuseppe Lu-
cubre e Onofrio Lepre, il pri
mo apparve subito in condi
zioni più gravi. Trasportato 
d'urgenza al Cardarelli gli fu
rono riscontrate lesioni agli 
oigani interni ed un gravis
simo trauma crànico. Dopo 
due giorni di coma profondo, 
martedì scorso, alle 12, Giu
seppe Lucubre è morto senza 
aver ripreso conoscenza. 

Il corpo del giovane è sta
to sottoposto ad autopsia: a 
questo punto la sorpresa. II 
professor Palmieri, medico le
gale. trova nel cranio del 
giovane un proiettile. Come 
è possibile questa presenza 
se i carabinieri in un primo 
momento non hanno fatto cen
no alla esplosione di colpi di 
arma da fuoco? E" solo dopo 
la rivelazione del prof. Pal
mieri che il colonnello Mu
st i. comandante del nucleo 
investigativo di Napoli IL am
mette che tre colpi furono 
esplosi, in aria, durante l'in
seguimento. 

E" veramente sconcertante 
che tale ammissione avvenga 
solo in questa fase delle in
dagini sull'accaduto. Quali 
motivi possono esserci nel 
comportamento dei carabinie
ri tali da giustificare un si
lenzio quanto msno sospetto? 
ET un interrogativo legittimo 
e al quale il magistrato in
caricato dell'inchiesta dovrà 
dare a tempi brevi una con
vincente risposta soprattutto 
perchè l'opinione pubblica ri
chiede che sia fatta chiarez
za sulle circostanze in cui 
è avvenuto l'episodio di sa
bato scorso. 

Dal Comitato interministeriale: i lavori possono cominciare 

«Sì» alla metropolitana 
Si conclude così l'iter amministrativo condotto in tempi accelerati dall'Ammi
nistrazione comunale di sinistra - Conferenza stampa di Buccico e Imbimbo 
Il primo tronco sarà prolungato a Secondigliano - Le soluzioni tecniche adottate 

A 10 miglia da Capo Imperatore dalla Finanza 

«Bionde» per 4 miliardi 
sequestrate su una nave 

Arrestati gli 11 uomini di equipaggio e 3 siciliani che erano a bordo 

Alcune guardie di Finanza mentre scaricano dalla nave le casse di « bionde » sequestrate 

Una nave contrabbandiere. 
con 22 milioni di pacchetti 
di « bionde » è stata seque
strata dalla decima legione 
della Guardia di Finanza di 
Napoli. Il valore del tabacco 
lavorato estero sequestrato 
raggiunge, al prezzo pagato 
dai « boss » sotto bordo i 4 
miliardi, mentre al mercato 
al minuto il valore commer
ciale della « merce » arriva a 
bsn otto miliardi. 

L'operazio.'e condotta da 
elicotteri e mez/.i navali è 
iniziata quando, durante 
una operazione di pattuglia. 
i finanzieri dell'aereo mobi
le. hanno avvistato un po
tente motoscafo con tre uo
mini a bordo che appena 
notavano la presenza della 
finanza hanno tentato di 
« seminare » gli agenti. 

Ma l'intervento di due mo
tovedette. richiesto via radio 
dall'equipaggio dell'elicotte
ro. a 10 miglia do Capo Im
peratore di Ischia, ha posto 
fine alla fuga ed è s ta to se
questrato il carico — forma
to da 445 kg di sigarette — 
e gli agenti hanno t ra t to in 
arresto Vincenzo Bianchi. 
Luigi e Carlo Leene •;he si 
trovavano a bordo. Dai tre si 

te. Due motovedette della fi
nanza p.irtono dai rispettivi 
attracchi e dopo ur. breve 
inseguimento fermano 11 na
tante. I finanzieri, una volta 
saliti a bordo, arrestano gii 
11 uomini di equipaggio — 9 
greci e 2 cileni — e tre ita
liani. Giovanni e Diego Luc
chese e Antonio Mancino, 
tutti e tre residenti a Pa
lermo e legati all 'ambiente 
della malia che controlla il 
contrabbando. 

La presenza dei tre sicil'.a-
ni a bordo della nave non 
fu altro che confermare il le
game tra la mafia siciliana 
e gli ambienti del contrab 
bando di sigarette napoleta
no. Gli « affari » che si rea
lizzano in questo campo so
no tanto alti che i «sicilia
ni » hanno cercato (come 
pure ! marsigliesi) di infii-
traisi nel controllo della «di
stribuzione» delle «biondo) . 

| Ma mentre i siciliani, a 
i quanto pare hanno ormai 
; monopolizzato il controllo 
j delle forniture, i marsiglie-
I si s tentano ancora ad inse-
I rirsi nei canali molto fram-
I mentati della rivendita. 
i 

Questa operazione della Fi-veniva a conoscere della pre- j nanza segue quella del 6 no 
senza, nelle acque del Tirre 
no. di una motonave sreca j 
che trasportava il tabacco i 
estero e dalla quale il moto
scafo aveva effettuato il ca
rico. ; 

Il colonnello Francesco DI 
Muro disponeva, quindi, un 
servizio di pattuglia di moto
vedette per intercettare la 
nave. Durante la notte la na
ve viene finalmente avvista
ta : si t ra t ta della « Olimpico 
Hermes » una motonave di 
1000 tonnel 'ate. che iicroc:a-
va ad un centinaio di migiia 
dalla costa. In base alla con
venzione di Ginevra, sulle 
acque territoriali, viene di
sposto il sequestro del natan-

vembre operata dall'Inter
pol. che portò all 'arresto di 
cinque contrabbandieri e di 

| un «corriere». Diego Frigo-
Mosca. il quale non era al
tri che il tramite tra fornito-

! ri all'ingrosso di tabacco la
vorato estero e i « boss » na
poletani. 

Nelle cabine della « Olim-
pios Hermes » durante la per
quisizione sono stat i trovati 
anche degli interessanti car
teggi. consegnati alla procu
ra della Repubblica, che con
tengono interessanti notizie 

• APPALTATI AD IMPRE
SE E D I L I NAPOLETANE 
LAVORI PER 35 M I L I A R D I 
IN ARABIA 

Un gruppo di imprese edi
li, associate, per l'esecuzione 
di lavori all'estero, ha ac
quistato un'importante coni ! 
messa di lavori stradali in i 
Arabia Saudita dall'importo 
complessivo di circa 35 mi- | 
liardi di lire. 

Del gruppo, che è stato 
chiamato a realizzare opere 
di infrastruttura e in parti

colare la realizzazione di stra
de per una lunghezza totale 
di Km. 87,5227, fanno parte 
le imprese: Alfa Appalti, Im
mobiliare Scipione Capece. 
Impresa Carola. S.E.C.A.. 
S.I.A.. e Stelio Merolla. 

L'ente appaltante è il mi
nistero delle Telecomunica
zioni. Sstrade e Porti della 
Arabia Saudita. 

La commissione intermini
steriale per le metropolitane 
ha approvato il progetto di 
massima della linea « 1 ». e 
il progetto esecutivo del tron
co di 193 metri che sarà rea
lizzato per primo al Vome-
ro: i lavori possono iniziare 
dunque tubilo, entro la da
ta condizionante del 31 dicem
bre piassimo, consentendo co-
.ii che la citta di Napoli pos
sa usufruire del finanziamen
to inizialo di 145 miliardi. 

Lo hanno annunciato uffi
cialmente ieri mattina nel 
corso di una conferenza stam
pa gli assessori Buccino (tra
sporti! e Imbunbo (traffico). 
reduci assieme all'ingegnere 
capo Melloni e all'ini:. Tran-
chese (.sezione trasdotti) dal
la lunga riunione presso il 
ministero dei Trasporti, con
clusasi con il voto positivo do
po un approfondito dibattito 
cui hanno partecipato l'assos-
soie regionale Del Vecchio. 
rappresentanti del ministero 
del tesoro, e il sottosegretario 
ai Trasporti on. Fontana. 

Il lungo e acceleratissimn 
iter amministrativo si è dun
que coneluso posit vamente. 
nei tempi per il cui rispetto 
l'amministrazione comunale 
si era impegnata a tendo. 
chiedendo e ottenendo l.i col
laborazione della regione e 
del ministero. 

Nel voto ministeriale di ap 
provazione viene sancita uffi
cialmente la prescrizione eh? 
il primo tronco va prolun
gato fino alla 107 di Secondi
gliano. dove sarà installata 
anche la ftazione di testa. 
che successivamente divento 
rà stazione di interscambio 
con la linea Alifana: par quo 
sto il comune ha già indivi
duato un'area di 14 ettari. 

Ieri Buccico e Imbimbo 
hanno fornito ulteriori roc-
«uagli: entro il 30 pettem 
bre '77 dovrà essere appron
tato il progetto esecutivo di 
tutti eli 11 km. nella linea 
« I ». il cui costo è stimato 
in 30 miliardi a km. 

Nella riunione si è discus
so a lungo delle soluzioni tee 
niche adottate per superare 
le pendenze del 60 e del ."0 
per mille necessarie per rag 
giungere la zona del Vomero 
Buccico ha sottolineato come 
la metropolitana sia la »!n 
«rossa occasione produttiva. 
in tutti i campi, che si offre 
alla città, e Imbimbo ha fat
to rilevare che tale operi 
comporterà una crescita mia-
litativa delle forze tecniche 
e industriali napoletane. 

Dopo anni di polemiche, di 
rinvìi, si è «iunti dunque ni 
l'esito positivo di una lun
ghissima vicenda che ha avu 
to fasi alterne, ma che ades
so rappresenta fina'mente un 
punto fermo dopo il aitale or 
corre soltanto paca re alla 
fase operativa finale. 

• CONFEDERATI I S INDACATI M E D I C I 
A conclusione della giornata di sciopero si è tenuta una 

assemblea dei medici mutual is t i aderenti a F I M M e SUMAT 
con i responsabili delle varie organizzazioni: FEMEPA, ANPC. 
C IMO. ANPO. ANAAO. specialisti convenzionati e psichiatr i 
del S U M I . 

Si è discusso sulla mancata abrogazione degli ar t icol i 
7 e 8 della legge 386. sulla immediata realizzazione della 
r i forma sanitar ia e sulla razionalizzazione del l 'attuale sistema 

0 mutual ist ico assistenziale con l'applicazione della conven-
sul collegamento f ra sici l iani ! zione unica nazionale. E' stata is t i tu i ta una confederazione 
e napoletani e sull'entità dei 
traffici e delle persone coin
volte. 

Vil la Campolieto e la speculazione 

La Sovrintendenza 
è responsabile 

L'annullamento di una licenza collegato alla gestione 
Zampino - Il Comune rispettò tutte le norme di legge 

La giunta regionale ha de
liberato recentemente per 1° 
avvio della procedura d'an
nullamento di una licenza edi
l i z i rilasciata dal comune d; 
Ercolano a una società che 
intendeva costruire edifici a 
ridosso di Villa Campolieto, 
in una zona che il piano re
golatore prevede come ine
dificabile. 

Cosi come il comunicato 
della Regione era formulato 
si lasciava intendere che i'il-
lecito era s ta to compiuto dal
l'amministrazione comunale 
all'epica guidita dal comu
nista Leone Zenone, 

I f i t t i s tanno diversamente 
e se responsabilità e; sono j za 
vanno .ind-b.tste a..a sop.-.n d:ficab:l:tà 
tendenza ai monumenti di
retta nel '74 da Zampino. E 
veniamo a questi fatti. In 
epoca precedente al '"4 la 
società Rota avanza richiesta 
edilizia al comune di Erco'a-
no. Tra i documenti che la 
corredano vi è a"nche :1 pa
rere favorevole della soprin
tendenza £,i monumenti. La 

nuncia per non edificabilità, i 
Parere che viene conferma- I 
to il 15 luglio con la nota ! 
n. 18892. 

I! 7 ottobre del 1974 si riu
nisce il comitato tecnico am
ministrativo presso il provve
ditorato alle opere pubbliche 
per l'esame del Piano regola
tore di Ercolano. Qualche mi
nuto prima che ii comitato 
:mz: ì suo; !ivori arrivava 
• datata 7 ottobre 1974 nume
ro di protocollo 25290» un 
a chiarimento ?: il soprinten
dente Zampino precisa che 
i pa_eri rilasciati in data an
tecedente al 22 febbraio 1974 
(quando cioè !a soprintenden
za si pronuncia per la me- J 
d:ftcabi!:!à n?: corno i.'.o IS» ; 
sono fatt: salvi, sono cioè va- t 
lidi. E. infatti, il comitato j 
tecnico amministrativo inse- ; 
risce questa nota nel parere 
con cu: s: esprime favore
volmente a", piano regolatore 
(il parere e del 7 ottobre 
numero di protocollo 401). 

A questo punto il Piano re 
golatore viene approvato ne! 

richiesta poro non va avanti. I gennaio e quindi l'ammint-

Attivo provinciale 
del PCI sull'Università 
Oggi alle ore 17 in Fede

razione attivo provinciale sul
la proposta dei comunisti per 
la riorganizzazione dell'uni
versità. Introdurrà Vittorio 
De Cesare e concluderà An
drea Geremicca. 

come tante altre, perché non 
c'è ancora il piano regola
tore. A q .testo punto occor
re fare molta attenzione al
le date. 

II 22 febbraio del 1974 la 
Soprintendenza ai Monumenti 
invia le proprie osservazio
ni a. piano regolatore e per 
quanto riguarda il comparto 
16. dove è prevista la co
struzione per cui la ditta Rota 
h* chiesto la licenza, si pro

strazione prende in esame !e 
richieste di licenze edilizie e 

regionale di t u t t i i sindacati medici per le t ra t ta t ive con 
la regione sul passaggio della gestione della medicina non 
ospedaliera f issato per i l 1. lugl io Ti. 
• DAL SINDACO L'AMBASCIATORE CUBANO 

j L'ambasciatore di Cuba in Italia. Vilaseca. si è incentrato 
j a palazzo San Giacomo con il sindaco sen. Maurizio Valenz 
I Nel quadro di tali rapporti si e avuta la recente partecipa-
j zione della delegazione cubana al festival dell'« Unità ». che 

è andata ben oltre l'ambito ristretto della manifestazione. 
I rapporti di amicizia che legano la nostra città e la 

I sua amministrazione comunale a Cuba, si sono manifestati 
j anche attraverso la partecipazione di studiosi napoletani 
! alla formazione dell'università e degli istituti di ricerca cu 

bani. nonché, in modo particolarmente significativo, a t t ra 
I verso la solidarietà democratica ed antifascista con il CHe. 

• TREDICESIMA: C R E D I T I SPECIALI 
! E' stato prorogato al 6 dicembre prossimo i l termine per 
i la r ichiesta, da parte delle piccole e medie aziende della 

provincia di Napoli , al consorzio garanzia col lett iva F I D I 
; (che opera nel l 'ambito dell 'unione industr ia l i ) d i apertura di 

credito presso i l Banco di Napoli al f ine di poter disporre di 
una l iquidi tà maggiore e comunque tale da assicurare la 
corresponsione della tredicesima mensi l i tà ai dipendenti . 
• DELEGAZIONE SOVIETICA IN VISITA A NAPOLI 

Nei giorni scorsi e giunta a Napoli, a bordo delia moto
nave « Armenia B. una folta delegazione d: rappresentanti 
di repubbliche sovietiche, che e stata ricevuta presso la 
associazione culturale Italia-URSS dove si e svolto un inte 
restante incontro cui hanno partecipato il segretario pro
vinciale dell'associazione. Gianni Pinto. il rappresentante 
dell'Itaìturist. Arca, e l'assessore allo sport, turismo e spet
tacolo del comune di Napo'.i. prof. Ricciotti Antinolfi che ha 
portato ai sovietici il saluto de'. s :ndaco. sen. Maurizio Va
lenzi ed ha auspicato un ulteriore rafforzamento dei rap 
porti di amicu.a tra la c.tta di Napoli e '.a città gemella 
d: Bakù. 
• A N I M A Z I O N E ALL 'ARCI R IONE A L T O 

Una serie d i interessanti iniziat ive pol i t ico-cultural i sono 
state intraprese dalla FGCI di Cappella dei Cangiani e dal 
locale Circolo «ARCI Rione A l to» . T u t t i i venerdì sabato 
e domenica vi saranno proiezioni d i f i lms mentre, t u t t i I 
martedì, alle 19. si terrà una r iunione della lega dei giovani 
disoccupati del quart iere. Incontr i d i animazione musicale 
avranno luogo t u t t i i lunedi e i giovedì dalle 18 alle 20. 
Scopo di questi incontr i è. nelle intenzioni dei compagni 
organizzatori, fa r avvicinare i l maggior numero possibile di 
giovani alla musica. 
• P I Ù ' SORVEGLIANZA AL L ICEO A R T I S T I C O 

Una protesta e la richiesta d i una maggiore sorveglianza 
nella zona sono state formulate dagli studenti e dai consiglio 
di istituto dei liceo artistico statale di via Costantinopoli. 
Infatti, negli scontri dell'altro giorno fra fascisti e giovani 
di estrema sinistra, anche alcuni professori del liceo sono 
stati aggrediti e picchiati dalla squadracela fascista. Nel 
documento redatto dagli studenti e dal consiglio di istituto 
si pone l 'accolto sul fatto che già altre volte studenti e 

poiché per quella della ditta ! professori del liceo sono stati fatti oggetto di non poche 
Rota c'è il parere favorevc- j aggressioni da parte delle « bande ^ fasciste della zona. 
le della soprintendenza che la ° i qui la richiesta di una maggiore sorveglianza della zona 
stella ha ribadito valido, ri- ; da parte delle forze preposte al mantcn:mc,-to dell'ordine 
lascia la licenza. Dunque la • pubblico. 
amministrazione comunale è • STATALE SORRENTINA: NUOVI PERICOLI 
del tut to immune da pecche. • La minaccia di nuove frane sulla statale sorrentina. >i 
Se pecche e resnon^ab lità ci I località Bik:cw e Famouse Beach. ha riproposto l'eventualità 
sono vanno da ricercarsi nel- i di una nuova interruzione della SS, 145 caci il conseguente 
l'operato della Soprinten- ' :-oiamento di tutta la penisola sorrentina, cosi come al ?e 
denza. « r.ficó nei Dicembre dell'armo scora». , 


